



Notas informativas de la ciudad

DAIMIELEÑOS EN MADRID

El número de daimieleños residentes en la capital de España se eleva a varios centenares. Los azares de la vida nos desarraigan del lugar de nuestro nacimiento y Madrid es poderoso imán para todos los españoles, más aún para los de las provincias centrales, entre las que ocupa destacado lugar la Región Manchega.

Pero el recuerdo de la Patria chica permanece a pesar de los años. Se añora el ambiente tranquilo del pueblo, en contraste con la vertiginosa actividad de la capital. Una dulce nostalgia de fechas, de calles, de amistades y paisajes, invade al que hubo de marchar en su juventud y más aún al que salió en la plena madurez vital. Nostalgias y añoranzas que llegan al máximo cuando se trata de raíces espirituales, de religión firmemente sentida.

Los centenares de daimieleños residentes en Madrid no podían olvidar a su Virgencita adorada, a su Patrona morena, a su Santísima Virgen de las Cruces. Y han tenido el rasgo de entronizar una imagen de Ella, copia fiel de la que aquí se venera en su Parroquia y en su Santuario, para rendirle culto en la Iglesia madrileña de Monserrat.

Los actos celebrados con tal motivo en la capital de España revistieron extraordinario esplendor, realizado con la presencia del sabio historiador Rvdo. P. Fray Justo Pérez de Urbel, asesor nacional de la Sección Femenina, y la asistencia de autoridades y jerarquías daimieleñas, además de muchos paisanos, que se desplazaron a Madrid para ser testigos de la bendición de la imagen, altar-retablo y estandarte, ceremonias en las que ofició el Obispo-Auxiliar Dr. García de Lahiguera.

Después de los actos religiosos se celebró en un céntrico restaurante un banquete al que asistieron más de 400 comensales, seguido de una típica fiesta manchega.

La «Asociación de Daimieleños residentes en Madrid» nace bien dirigida y encauzada. La constituyen muy valiosos elementos, que desempeñan diversas actividades culturales y económicas, y de ellos esperamos una eficiente labor que pueda reflejarse en protección y mejoras para la ciudad que les vio nacer.



mármol con la siguiente inscripción: «A Vicente Galiana Utrilla, Jefe provincial de la Falange manchega, símbolo, ejemplo y estímulo para nuestra permanente acción revolucionaria por una España más justa». En medio de la mayor emoción, fué descubierta la lápida por el hermano del caído, camarada José Galiana, a instancias del Delegado Nacional de Provincias, camarada Abella, que presidía el acto en unión de las más destacadas jerarquías y autoridades.

Después de un emocionado discurso del camarada José Pozuelo, se cantó el «Cara al Sol», haciendo la invocación de Vicente Galiana y dando los gritos de rigor el Delegado Nacional.

Victimas de la tormenta

No negamos la prioridad en número de víctimas por accidentes de trabajo entre los productores de la mina, de la industria o del mar. Pero es una tranquilidad muy relativa la que se refiere a los obreros agrícolas.

Cuatro víctimas ocasionó en nuestra ciudad la tormenta del día 23 de mayo, una de las muchas que han azotado la comarca durante esta agitada primavera. Uno de los rayos penetró en una casa y mató al niño de once años Tomás González del Campo, que con sus padres y hermanos se hallaba en la cocina. Los familiares del niño resultaron ilesos.

Otra chispa eléctrica alcanzó en la casilla denominada «Feliciana» a las hermanas Cipriana y Teresa Rodríguez Vallejo, de 19 y 21 años de edad, respectivamente, causando heridas a otras segadoras que allí buscaron refugio. Por último, una tercera exhalación ocasionó la muerte a Manuela Aguirre Giménez, de 27 años, que se hallaba en el campo.

Los sepelios de las víctimas dieron ocasión a sentidísimas manifestaciones de duelo, pues constituye un caso insólito esta cuádruple tragedia en la brevedad de unos minutos de tormenta.

Exposición Clemente Maeso

En el salón de actos de la casa sindical ha celebrado un exposición de sus cuadros el joven pintor manzanareño Francisco Clemente Maeso.

Una treintena de bodegones, flores, paisajes y apuntes demostraban al selecto y numeroso público que desfilaron por la Exposición que en Clemente Maeso hay ya algo más que una promesa de excelente pintor. El éxito artístico, y el económico también, ha sido muy notorio.

Homenaje en Ciudad Real a la memoria de Vicente Galiana

Con motivo de la celebración en Ciudad Real de la Asamblea de Alcaldes y Jefes locales del Movimiento, se homenajeó sentidamente la memoria de nues-

tro paisano Vicente Galiana, primer Jefe provincial de la Falange Manchega en la época heroica de la preguerra de Liberación.

En el nuevo grupo de viviendas de la Obra Sindical del Hogar que lleva su nombre, fué descubierta una lápida de